



La sequía que atraviesa el país en medio de la actual situación sanitaria tensa el panorama hídrico nacional.

Una complejidad a la cual se añade las carencias originadas por las prohibiciones comerciales de un bloqueo económico y financiero que convierte cada gestión del estado cubano en un desafío.

Y como tal lo confirma Antonio Rodríguez Rodríguez, Presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, sector en el cual son reiteradas las limitaciones de piezas y materias primas.

Hoy el cerco financiero es un hecho que afecta y dificulta cada paso de avance en nuestra isla. Sin embargo, la voluntad hidráulica que ideó Fidel no se detiene y en ese sector se acometen obras constructivas y de mantenimiento en todo el país.

Tomado de Radio Bayamo